

Les animaux abattus pour être consommés n'ont-ils pas une âme comme les êtres humains ?

Il existe une grande différence entre l'âme des animaux et celle des humains. L'âme des animaux est simplement la force motrice de leur corps ; une fois qu'elle quitte le corps par la mort, celui-ci devient inanimé, ce qui constitue une forme de vie. Les plantes et les arbres possèdent également une forme de vie, mais ce n'est pas appelé une âme ; c'est plutôt une vie qui circule dans leurs parties par l'eau, sans laquelle elles se fanent et tombent.

{...et fait de l'eau toute chose vivante. Ne croiront-ils donc pas ?} [276] Sourate al-Anbiyā' : 30.

Cependant, cette vie n'est pas comparable à l'âme humaine, qui a été attribuée à Allah en signe d'honneur. Nul ne connaît la véritable essence de l'âme, sauf Allah, et elle est réservée à l'être humain. L'âme de l'homme est une question divine et il n'est pas tenu d'en comprendre la véritable essence. Elle est un mélange de la force motrice du corps avec la force intellectuelle (l'esprit), la perception, la connaissance, et la foi, ce qui la distingue de l'âme des animaux.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/102/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/102/>

Sunday 14th of December 2025 06:33:47 PM